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Владимир Русаев «Безвыходных ситуаций 
не бывает ни в жизни, ни в бизнесе»  
 

«Во всем есть своя прелесть, даже в цифрах», — 

убежден управляющий Волгоградским филиалом 

ВТБ Владимир Русаев. Человек с верными 

приоритетами, четко осознающий цели в жизни 

и умеющий их достигать, рассказал о себе 

немного больше, чем лежит на поверхности, — 

об истоках своей карьеры, семейных ценностях, 

интересах и принципах, из которых состоит его 

жизнь.  

 

Владимир, вы уже более 15 лет работаете в банковской сфере. А в детстве 
кем мечтали стать? Наверняка, как и большинство детей советского 
пространства, профессии вас привлекали куда более романтические, 

нежели современное поколение?  

— В детстве, как и все, сначала мечтал стать космонавтом, а потом военным. Как 
любому мальчишке, мне нравилось все, связанное с категорией мужества, — 

оружие, сила, честь, благородство — качества, присущие настоящим офицерам. Но 
со временем романтика уступила место интересу к экономике: когда я заканчивал 
школу, рыночные отношения только устанавливались в России, и все имеющее 

к ним отношение было очень привлекательно для молодого пытливого ума. Почему 
решили стать банкиром? Магия цифр меня всегда привлекала, и с точными науками 
никогда не было сложностей, поэтому выбор было сделать достаточно просто. 

Я поступил на экономический факультет Волгоградского государственного 
университета: было очень интересно все связанное с экономикой и рынком. 
Я очень благодарен нашему ВолГУ и преподавателям не только за качественное 

образование, но и за формирование абстрактного мышления, позволяющего 
расширить мировоззрение и правильно поставить цели перед собой.  

И как складывалась ваша карьера после университета?  

— Первое свое рабочее место по специальности я получил уже на пятом курсе. Мне 
повезло устроиться сразу в банк, где постепенно, нарабатывая опыт 

и квалификацию, удавалось успешно продвигаться по карьерной лестнице. 
В банковской сфере я работаю с 1996 года, и начал свою карьеру с позиции 
простого кредитного инспектора в Волгоградском филиале «Инкомбанка». Перед 

назначением управляющим в Волгоградский ВТБ удалось поработать и в большом 
частном коммерческом банке, и в «дочке» иностранного банка. Это был отличный 
опыт. Но самое главное — это не бояться идти вперед, брать на себя 

ответственность, повышенные обязательства, и тогда все получится.  

Вы карьерист или ваши профессиональные достижения — естественное 
стечение обстоятельств?  

— Я не карьерист, карьера не самоцель. Скорее, есть желание расти и развиваться, 
а это невозможно без движения вперед.  

Работа для вас — это набор обязанностей или нечто большее? 

— Для меня работа — способ самоутверждения и самореализации.  

Как выстраиваете отношения с подчиненными? Какой вы руководитель — 
строгий и консервативный или мягкий и лояльный?  

— Я демократичный руководитель, стараюсь всегда прислушиваться к мнению 
подчиненных, а затем принимать решения, так они получаются наиболее 
взвешенными и эффективными.  
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Владимир, расскажите о своей семье.  

— У меня прекрасная семья: жена, сын и дочь. Моя семья — мое главное 

жизненное достижение, моя гордость и радость. Им я уделяю все свободное 
от работы время, да и работаю, собственно, ради них. Моя жена Татьяна 
поддерживает меня во всех начинаниях и очень мне помогает идти по жизни, 

растить замечательных детей: Евгению 13 лет, а Диане исполнилось 6. Отрадно 
наблюдать, как они растут, как покоряют свои маленькие вершины, как 
совершенствуются. Именно в детстве закладываются многие навыки, которые 

позволят им быть успешными во взрослой жизни, закаляется характер, 
формируются мечты. Хочу, чтобы они выросли самодостаточными и счастливыми 
людьми. Семья для меня очень важна, без нее жизнь пуста и неинтересна.  

Чем увлекаетесь сегодня? Чем разнообразите жизнь, насыщенную 
цифрами и деловыми встречами?  

— Есть огромное желание путешествовать, но не всегда это получается. 

В свободное время очень люблю читать.  

Есть ли у вас жизненный принцип или девиз, которому вы никогда 
не изменяете?  

— Никогда не сворачивать с намеченного пути, идти только вперед. Безвыходных 
ситуаций не бывает ни в жизни, ни в бизнесе.  

Социальная ответственность, благотворительная деятельность — многие 

банки сегодня это практикуют. Что это — временное поветрие, дань моде? 

— Скажу только за ВТБ. Наш банк — компания с высокой социальной активностью. 
На протяжении последнего десятилетия ВТБ воспринимает такие аспекты, как 

реализация социально значимых проектов, поддержка культуры, искусства, спорта, 
здравоохранения и образования, содействие укреплению положительного имиджа 
российского бизнеса за рубежом.  

Это на федеральном уровне. А в регионе?  

— Сотрудники нашего филиала понимают, что в повседневной работе нельзя 
забывать о тех, кто рядом. Благотворительная помощь — одно из важных 

направлений в нашей работе. Мы стараемся регулярно оказывать помощь прежде 
всего детям, направляя средства на их лечение и реабилитацию после тяжелых 
заболеваний.  

 
Интервью и фото: Альбина Васильева.  
 

Материал был опубликован в региональном журнале Chief Time Волгоград за 
сентябрь 2012 года. 
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